
   

 

 
 

Die unterzeichnenden Bezirksräte und Mitglieder der Mobilitätskommission Josefstadt der 
Fraktionen "ÖVP & BÜRGERFORUM JOSEFSTADT, GRÜNE JOSEFSTADT, SPÖ 
JOSEFSTADT, FPÖ JOSEFSTADT, NEOS JOSEFSTADT und ECHT JOSEFSTADT - Liste 
Heribert Rahdjian" sowie Bezirksrätin Annegret Lange und Bezirksrat Manfred Kerry stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 04. März 2020 gem. § 24 GO BV folgenden 

 

Antrag  
 

BETREFF:  EVALUIERUNG DER KAPAZITÄTEN DER STRASSENBAHNLINIE 2  

Die zuständige amtsführende Stadträtin der Geschäftsgruppe - Umwelt und Wiener Stadtwerke 
Maga Ulli Sima, wird ersucht, seitens der Wiener Linien Vorschläge für eine Verbesserung der 
Frequenz und Auslastung der Straßenbahnlinie 2 im Sinne des Fahrkomforts der 
Josefstädterinnen und Josefstädter erarbeiten zu lassen. Die Ergebnisse sollen in der 
Mobilitätskommission berichtet werden.  
 
BEGRÜNDUNG: 

Die Straßenbahnlinie 2 zählt zu den längsten und am stärksten frequentierten Straßenbahnlinien in 
Wien. Insbesondere für die Josefstadt ist diese Nachfolgelinie des legendären „J-Wagens“ eine 
wichtige Lebensader des öffentlichen Verkehrs. Die starke Auslastung, sowie die oft bereits 
untertags langen Intervalle sind jedoch ein wiederkehrendes Ärgernis für viele Josefstädterinnen 
und Josefstädter. Hier sind die Wiener Linien und die zuständige Stadträtin gefordert, mögliche 
Verbesserungsvorschläge zu machen. 
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